
Pièces 5 Pièces

Superficie 170 m²

Référence 1_830255127

Prix 975 000 €

La Garde-Freinet
Maison à vendre (83680)
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Villa  de  charme  avec  piscine  implantée  sur  un  terrain  d'environ  10  hectares  à  la

Garde Freinet. La villa est composée d'un grand séjour avec cheminée desservant

une  grande  terrasse  exposée  Sud,  un  bureau  dans  une  tourelle,  une  cuisine

indépendante, 4 chambres dont une suite parentale, 2 salles de bains et WC. Vue

panoramique sur le massif des Maures. Cette propriété à rénover offre un excellent

potentiel et de multiples possibilités y compris celle d'une activité agricole avec une

partie du terrain cultivable, un hangar, deux garages. Havre de paix dans cet ancien

verger avec ses chênes ...

Charming  villa  with  swimming  pool  set  in  approximately  8  hectares  of  land  in  La

Garde Freinet. The villa is composed of a large living room with fireplace leading to

a  large  south-facing  terrace,  an  office  in  a  turret,  an  independent  kitchen,  4

bedrooms including a master suite,  2 bathrooms and WC. Panoramic view of the

Massif des Maures. This property to renovate offers excellent potential and multiple

possibilities including that of an agricultural activity with part of the cultivable land, a

shed, two garages. A haven of peace in this former orchard with its cork oaks, holm

oaks and ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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